

BON DE COMMANDE ORDER FORM

SKI PASSES



Seuls les forfaits de vos clients pour lesquels vous avez réservé un hébergement auprès d'un professionnel de Courchevel 1850, Courchevel Village (1550), Courchevel Moriond (1650), Courchevel Le Praz, Courchevel La Tania, Méribel-Mottaret peuvent être commandés via ce formulaire.

Only the ski passes of your clients for whom you have booked accommodation with a professional in Courchevel 1850, Courchevel Village (1550), Courchevel Moriond (1650), Courchevel Le Praz, Courchevel La Tania, Méribel-Mottaret can be ordered via this form.

TOUR OPERATEUR

TOUR OPERATOR

Nom du contact Contact Name

Date de la commande Order date

Référence du dossier File reference

Station Resort

Nb total ski passes
Total No of ski passes

Nom de l'hébergement
Accommodation name

NOM FAMILY NAME	Prénom First Name	Date de Naissance* Date of Birth	Type de ski pass Kind of ski passes	Domaine skiable Ski area	1 ^{er} jour de ski 1 st day of skiing	Nb jours de ski Number of ski days	Carré Neige Ass. - Insurance

* pour les Enfants 5/-13 ans, les Enfants du Pass Famille 5/-18 ans, pour les Senior 65/-75 ans, pour les babies -5ans et le Vétérans 75 ans et + (photo d'identité obligatoire pour les babies et les Vétérans)

* for Children 5/-13 years old, Family Pass Children 5/-18 years old, Senior 65/-75 years old, Babies -5 years old and Veterans 75 years old and over (photo ID required for Babies and Veterans)